

Antrag

Der Bezirksausschuss 11 – Milbertshofen - Am Hart möge beschliessen, dass das Baureferat aufgefordert wird, den Fuß- und Fahrradweg zwischen der Winzererstraße und der Ackermannstraße zu beleuchten. Die Beleuchtung soll naturschonend errichtet und wenn möglich auf Solarbasis betrieben werden.

Hintergrund:

Im Olympiapark sind alle Fuß- und Fahrradwege beleuchtet, nur diese Verbindung ist unbeleuchtet und sehr dunkel. Sie ist tagsüber frequentiert – aber mit Einbruch der Dunkelheit menschenleer.